

María y Pablo han oído hablar a menudo de democracia, pero no saben muy bien lo que significa y lo que significaría no te

-

nerla, aunque se hacen una pequeña idea. Tienen dos abuelas. Las dos son muy diferentes entre ellas. Doña Dorotea es la madre de su padre y Doña Iris es la madre de su madre. Más bien sería Doña Dorotea e Iris.

A Iris no le gusta el doña delante de su nombre y siempre pide a la gente que no se lo digan. Dorotea es una mujer estricta, Iris es más relajada que Dorotea. A Dorotea le gusta comuni

-

carse con los adultos a Iris le gusta estar rodeada de niños y adolescentes. Iris vive en el centro de la capital, dice que no podría vivir en otro sitio que no fuera ahí. Dorotea nunca va al centro de la capital. Vive en un residencial y siempre se des

-

plaza con su guardaespaldas, al que llama Pedrito.